

Bolivie : Arce dénonce la sale guerre du régime de facto contre le MAS.



La Paz, 22 avril (RHC)- Dans une interview à la radio, le candidat à la présidence pour le Parti Mouvement vers le Socialisme, Mas, Luis Arce a dénoncé le fait que le gouvernement de facto de Jeanine Áñez, attaque son parti pour cacher ses erreurs dans la gestion de la pandémie de Covid-19.

« Il y a une stratégie de guerre sale contre le Mas, car ils voient que nous avons le soutien de la population, nous sommes la première force politique à niveau national et ils tentent de nous impliquer dans des thèmes sans aucune preuve » a dénoncé Arce.

L'ancien ministre de l'économie sous le gouvernement d'Evo Morales de 2006 à 2019 assure qu'un éventuel vote de châtement pour la mauvaise gestion de la crise sanitaire dans ce pays andin, retomberait non pas sur le Mas mais sur le gouvernement de facto qui a été marqué par des contradictions et des incohérences .



Radio Habana Cuba